

Am 6. Juli hatten wir die Taufe.

Unsere Kirche hat sich auf der malerischen Küste des Sees Kubycha versammelt.



Der Bruder Artem Alexandrov hat in der Predigt mit einem Trennungswort für diejenigen gerichtet, die getauft werden.

## Taufe

Aktualisiert Montag, den 11. Mai 2015 um 12:32 Uhr



Der Chor hat den Herrn verherrlicht, der singt



Die Schwester Olya, die auch getauft wurde, hat das Gedicht gelesen.

## Taufe

Aktualisiert Montag, den 11. Mai 2015 um 12:32 Uhr



Der Herr hat ein fröhliches Sonnenwetter an diesem Tag gesendet.



Heute wurden sechs Menschen getauft.

## Taufe

Aktualisiert Montag, den 11. Mai 2015 um 12:32 Uhr



"Denn wieviel euer auf Christum getauft sind, die haben Christum angezogen" (Galater 3:27)

Minister haben ein Hingabengebete gemacht.



## Taufe

Aktualisiert Montag, den 11. Mai 2015 um 12:32 Uhr

---



Wir möchten unseren Geschwistern dem Herrn fest folgen und ihm in allem vertrauen!